



芳賀北小学校 学校だより

# はがきた

令和7年6月30日発行

## 学校教育目標

学ぶ子  
守る子  
がんばる子  
ふるさとをおもう子



芳賀北小のあじさい

学校の校庭の緑もより一層深くなり、梅雨の合間に照りつける日差しが夏の到来を感じさせる季節になってきました。

1学期もまとめの時期となっていました。6月は、臨海自然教室、宿泊学習、生活科や社会科、総合的な学習の時間での校外学習・見学、プールなど、様々な「感動体験」があり、笑顔があふれる芳賀北っ子の姿が見られました。

6月18日(水)に行われた北小タイムの校長講話では、6月15日の県民の日に合わせてクイズ形式で栃木県の紹介をしました。また、気持ちよいあいさつについて、子どもたちに考えさせ、これからのがいさつがよりよくなるように話をしました。

今後も、多くの感動体験を通して、子どもたちが、健やかに成長できるように教育活動を充実していきたいと思います。引き続き、御支援・御協力をお願いいたします。



ホームページ  
QRコード

## 人権の花贈呈式 6/16(月)



本年度は、人権の花運動推進校に指定され、芳賀町人権擁護委員さんや町住民課の皆さんのが来校し、人権の花贈呈式を行いました。「人権」についてのお話を聞いた後、贈呈していただいた花と一緒に植えました。

花を育てることを通して、みんなで協力することや命を大切にすることを学びながら、優しい思いやりのある心を育んでいきたいと思います。

## 授業参観・PTA研修会(家庭教育学級との共催) 6/20(金)



6月20日(金)に、授業参観、PTA研修会を行いました。多くの保護者の皆様に御参加いただきありがとうございました。授業参観では、子どもたちの熱心に学習に取り組む姿から、1学期の成長を感じたのではないでしょうか。授業参観後のPTAと家庭教育学級共催のPTA研修会では、「家庭で育むこどもの心～心に種をまく接し方のコツ～」と題して、芳賀教育事務所 大山先生から講話をいただきました。ワークショップを行いながら、具体的な子どもへの接し方について学ぶことができました。とても心があたたかくなるお話をでした。

「抱きしめる、という会話」

子どもの頃に  
抱きしめられた記憶は  
ひとの こころの 奥のほうの  
大切な場所に ずっと残っていく

そして その記憶は  
優しさや思いやりの大切さを教えてくれたり  
ひとりぼっちじゃないんだって  
思わせてくれたり  
そこから先は 行っちゃいけないよって  
止めてくれたり  
死んじゃいたいくらい切ないときに  
支えてくれたりする

子どもを もっと抱きしめてあげてください  
ちっちゃなこころは  
いつも手をのばしています

〈講師の先生から紹介された言葉より〉

## 6月の児童の活動の様子

【茶道体験：6年生 6/11(水)】



校外学習で茶道体験を行いました。茶道には流派があること、礼には3種類あることなど知ることができ、貴重な体験になりました。

講師の小筆さん、芳賀町更生保護女性会・茶道愛好会の皆さんにお世話をになりました。

## 【交通安全教室 6/13(金)】

6月13日(金)、交通安全教室を実施しました。1～3年生は、芳志戸駐在所の方のお話を聞いたり、実際に横断歩道を渡ったりしながら、安全な歩行の仕方について、学びました。4～6年生は、交通教育指導員さんからお話を聞いたり、実際に模擬道路を使って練習したり、安全な自転車の乗り方を学ぶことができました。保護者のボランティアの皆さんにも御協力いただき、ありがとうございました。



## 2泊3日の臨海自然教室：5年生 6/2(月)～4(水)

6月2日(月)～4日(水)に、2泊3日の宿泊学習「臨海自然教室」をとちぎ海浜自然の家で実施しました。県内では体験できない海辺での貴重な体験を楽しみました。自然のすばらしさはもちろん、集団での生活・グループでの活動により、協力することや思いやりることの大切さなど多くのことを学ぶことができた3日間だったと思います。大きく成長した姿、今後の生活に生かしてくれると期待しています。



## 初めての宿泊学習：4年生 6/5(木)～6(金)

4年生は、6/5(木)、6(金)の2日間、モビリティリゾートもてぎのハローワッズにおいて、宿泊学習を実施しました。初めての宿泊学習で、しかもテント。なかなか眠ることができない児童もいましたが、みんな元気に活動しました。ウォークラリーやキャンプファイヤー、カレー作りなど、みんなで協力して楽しく活動することができました。貴重な体験を通して、また一つ成長できたと思います。



あいさつ あんぜん あつまりかた 笑顔あふれる芳賀北っ子！